



Brasil quiere ampliar el comercio de carne y pescado con Rusia

Description

El ministro de Agricultura de Brasil, Carlos Fávaro, se reunió con su homóloga rusa, Oxana Lut, para discutir el fortalecimiento de la asociación bilateral en el sector agropecuario, informó el organismo brasileño. Durante el encuentro, las partes también trataron incentivos al intercambio de estudiantes, con el objetivo de promover el intercambio de conocimientos y experiencias en la producción agrícola.

“Reconocemos a Rusia como un socio estratégico y un importante proveedor de fertilizantes para Brasil. Por ello, mantener un diálogo continuo, transparente y técnico entre nuestras autoridades es importante para garantizar previsibilidad, estabilidad y confianza en las relaciones comerciales bilaterales”, afirmó Fávaro.

El ministro también destacó el compromiso de Brasil con la certificación veterinaria electrónica, un instrumento considerado crucial para modernizar procesos y aumentar la eficiencia en el comercio entre ambos países.

Además, se debatieron aspectos del comercio de carne avícola, con énfasis en que la identificación de regiones y establecimientos seguros garantiza la continuidad del flujo comercial y la protección sanitaria. También se manifestó interés en avanzar en la habilitación de nuevas unidades industriales brasileñas para la exportación de pescado a Rusia.

Paralelamente, el secretario ejecutivo del Ministerio de Industria de Brasil, Márcio Elias Rosa, se reunió con el viceministro de Industria de Rusia, Alexéi Gruzdev. Las discusiones abordaron oportunidades de integración productiva, intercambio tecnológico, atracción de inversiones y expansión del comercio bilateral, en un esfuerzo por acercar a los sectores industriales y fortalecer la cooperación institucional.

Según información de Brasil 247, socio de TV BRICS, Márcio Elias destacó que la cooperación con Rusia puede reducir la dependencia de insumos externos y fortalecer la producción local.

“Queremos producir con más tecnología y valor agregado, avanzando en áreas como fertilizantes, agroindustria, máquinas y equipos, energía limpia, logística y digitalización industrial, para hacer a la industria brasileña más fuerte y competitiva”, añadió.

Por su parte, el representante ruso reafirmó la disposición de su país a compartir experiencias en tecnología, infraestructura y seguridad productiva, apoyando la modernización industrial de Brasil.

El diálogo se profundizará en la VIII Reunión de la Comisión de Alto Nivel Brasil–Rusia, con la participación del vicepresidente Geraldo Alckmin. Estos esfuerzos forman parte de una agenda estratégica de largo plazo orientada a la innovación, los negocios y el desarrollo industrial.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Oleksii Liskonih / iStock

Date Created

Febrero 2026